
《ロータリーソング》
会員サービス委員会
◯　奉仕の理想　＊省略

《ゲ ス ト 紹 介》
◯　一般財団法人　長野経済研究所
　理事・調査部長　小澤　吉則様

《会 長 報 告》
◯　先ずは、佐藤さん、お帰りなさい。元気
に復帰をして頂き、ホッとしています。本
来はこの演台にいるべき方ですので、いつ
でも交代をさせて頂きたいと思います（笑）。
　今晩からAC長野パルセイロのホームゲー
ムが観客を入れて始まりますので、暫くはサッ
カー、Ｊリーグの話をさせて頂きます。私は
15年間ぐらい、AC長野パルセイロの役員をし
ています。ここにも多くいらっしゃるスポン
サーの皆さまに支えて頂いており、皆さまに
は心から感謝を申し上げます。
　私は小学校から大学までサッカーを真面
目にやってきたサッカー小僧でした。でも、
当時の日本はとても弱くて、ワールドカップ
に出場するなんて夢のまた夢のような状況で
した。しかし、日本サッカー協会は1980年
代後半にいろいろ検討を重ねていて、1993
年にＪリーグを発足スタートさせました。オリ
ジナルテンという言葉をご存知でしょうか？Ｊ
リーグ発足時の最初の10チームで、鹿島、
市原、浦和、ヴェルディ川崎、横浜マリノス、

横浜フリューゲルス、清水、名古屋、ガンバ
大阪、広島になります。フリューゲルスはそ
の後なくなってしまったので、10チームのうち
残っているのは９チームだけ、ということにな
ります。このオリジナルテンという言葉は是
非覚えておいて頂きたいと思います。日本サッ
カー協会は同時にワールドカップの誘致を始
め、2002年の日韓ワールドカップとなります。
Ｊ発足とワールドカップ誘致はセットで計画
をされたもので、どちらかだけでもうまくいか
なかったと思います。日本サッカー協会はギャ
ンブルにでて、無事に成し遂げたというとこ
ろでした。
　日本サッカー協会は野球の組織とは違い
ます。それぞれの協会に分かれている野球
と違い、サッカーは国内サッカー関係は全て
日本サッカー協会の中に所属をしています。
その中のひとつがＪリーグなのですが、Ｊリー
グもピラミッドから形成されています。1999
年にできたJ2、2014年にできたJ3という３層
構造です。その下にJFLというリーグがある
と思われています、確かにJFLからJ3に昇格
をしてくるチームがあります。しかし、Ｊの山
とJFLは全く別の山で、Ｊはプロ、JFLはア
マチュアの山になります。敢えてアマチュア
を選んだチームの筆頭はHONDAで、チーム
にはJ1でも十分通用する選手はいますが、
その選手たちもHONDAの社員としての安定
した身分を望んだということです。
　Ｊリーグには百年構想という考えがあり、
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Ｊのチームはそれを具現化していかないとい
けないことになっています。１．芝生におお
われた広場やスポーツ施設を作ること、２．
サッカーに限らず、やりたい競技を楽しめる
クラブを作ること、３．「観る」「する」「参加
する」スポーツを通じて世代を超えたふれあ
いの場を広げることです。AC長野パルセイロ
ではサッカーだけでなく、バドミントンやアイ
スホッケーなどのスポーツを展開しています。
お手本は湘南ベルマーレで、サッカーだけで
なくトライアスロンやビーチバレーといった湘
南らしいスポーツを発信しています。パルセイ
ロも長野らしいスポーツの発信を心がけてい
ます。次回からは、その長野のチーム、AC長
野パルセイロのお話をさせて頂きます。

《幹 事 報 告》
◯　先週９日、北信第２グループの会長幹事
会が開催され、中山ガバナー補佐の方針と
して、マイロータリーの加入促進と、加入
３年未満の新会員を対象とした第２グルー
プとしての勉強会の開催が示されました。
　勉強会は９月25日と明年３月26日、とも
に17時半から予定されています。
　対象の方は、ご予定の程、お願いします。
◯　次週の例会は祝日のある週の為、休会と
なります。お間違いのないよう、よろしく
お願い申し上げます。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数58名 33名 25名 56.89％
前々回　６月17日 訂正出席率　79.24％

《ニコニコボックス》
在　籍　賞：鷲澤　正一君
欠席当日連絡：宮下　　明君
◯　梅雨が長びいています。「心にカビ」が
生えぬよう、明るく楽しく過ごしましょう。
� 横田　一尊君
◯　皆様には大変なご迷惑をおかけしまして
申し訳ありません。何とか歩けるので遅くな
りましたが、本日より例会に出席させていた
だきます。岩本直前会長、鷲澤会長、袖山幹
事はじめ皆様には本当にご迷惑おかけしまし

た。今後共宜しくお願いいたします。
� 佐藤　忠幸君
◯　少し遅れましたが本年度副会長の命を拝
すこととなりました。ソングリーダーのお
役目が遠のいたことが心残りですが１年間
クラブのために尽力申しあげますので、よ
ろしくお願いいたします。� 岩崎　佳人君

◯　本日から入会させていただきます。よろ
しくお願いします。� 丸山　　隆君

《新 会 員 紹 介》
◯　岩崎会員増強委員長

《新 会 員 挨 拶》
◯　丸山　隆君
　NTTファシリティー
ズ長野支店の丸山と
申します。前職は
NTT東日本の山梨
支店ということで、
甲府の方におりまし
た。７月１日より熊
谷の後任ということ
で着任いたしました。出身は長野県の大町
市となります。ロータリーのことはなかな
かわからないのですが、みなさんに色々と
教えていただきながらしっかり活動してま
いりたいと思っております。今後ともよろ
しくお願いいたします。

《本日のプログラム》
◯　一般財団法人　長野経済研究所
　理事・調査部長　小澤　吉則様
「新型コロナウィルスと経済を考える」



《ロータリーソング》
会員サービス委員会
◯　それでこそロータリー　＊省略

《ゲ ス ト 紹 介》
◯　長野東ローターアクトクラブ
　会長　山本　千尋さん
　幹事　篠田　賢さん

◯　米山記念奨学生
　ファムフーミンさん

《会　長　報　告》
◯　本日は大変久しぶりの懇親例会というこ
とで、多くの出席をして頂きありがとうご
ざいます。コロナ対策ということで、でき
るだけ換気のいい会場ということでこの屋
外を選定させて頂きました。私自身が雨男
で天候を心配しましたし、担当の委員会の
皆さんにはご負担をかけてしまいました
が、頑張って設営をして頂きありがとうご
ざいました。このような会を催すこと自体、
もちろんリスクが伴うことであり、眉をひ
そめる方もいると思います。正しくリスク
を恐れて、慎重に懇親を深めて頂きたいと
思います。

　そうは言っても、昨日は県内６人の感染
者発生ということで危険レベルが上がって
しまいました。比較的平均年齢の高いロー
タリークラブですので、開催していいもの
かどうか躊躇をしてしまったのは事実で
す。しかしながら、多くの方に出席表明を
して頂いたことが背中を押してくれまし
た。本当にありがとうございます。

　本日は楽しい納涼例会ということで、会
長報告は簡単に済ませて頂きます。

《幹 事 報 告》
◯　持ち回り理事会におきまして
　本願寺長野別院・長野教区教務所　輪番　
教務所長　齋藤�英明氏の入会を承認いた
しました。ご異議のある方は７日以内に理

由を付記した書面によりお申し出ください。
　また、８月26日の例会はZoom例会とす
ることを承認いたしました。

◯　次週の例会場は会場の都合により3F「千
歳の間」となります。お間違いのないよう、
よろしくお願い申し上げます。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数58名 34名 24名 58.62％
前々回　７月８日 訂正出席率　75.00％

《ニコニコボックス》
◯　無事納涼会開催できておめでとうござい
ます。早くコロナが収束しますように。

� 夏目　　潔君
◯　本当に　久し振り　は～るかぶりの　生
ビールに乾杯！� 横田　一尊君

◯　ひさしぶりの夜間例会です。おひさしぶ
りでした。� 篠田　　諭君

◯　日ごろの行いが良く梅雨の晴れ間、よ
かったです。ひさしぶりの夜間例会で楽し
みです。よろしくお願いします。

� 佐藤　忠幸君
◯　会員サービス委員会の皆さん、懇親担当
の仁科さん、ご準備ありがとうございます。
感染予防に注意しながら、ゆっくり楽しみ
ましょう。� 袖山　榮輝君

◯　不安定な天気に悩まされました納涼会。
皆様どうかお楽しみ下さい。

� 仁科　圭右君

令和２年７月29日　第2,518回



《本日のプログラム》
○　納涼会

《８月５日のプログラム》
○　クラブ年次総会
○　クラブフォーラム

《８月５日のメニュー》
◯　和定食
・揚　物　�茄子　南瓜　甘長唐辛子　�

天つゆ
・食　事　海鮮ちらし寿司　
・蒸　物　茶碗蒸し（もずく）
・味噌汁　あさりの味噌汁
・水菓子　�白桃ゼリー　ホイップ　�

チェリー　ミント

＝次週例会予告＝

《８月12日の例会》
○　祝日のある週のため休会

《８月19日のプログラム》
○　会員卓話
　小宮　健一君

《８月19日のメニュー》
◯　洋ランチ
・カボチャのクリーミーサラダ
・冷製枝豆のスープ
・牛ステーキ　カレー
・ベリーベリーラッシー
・コーヒー

場　　所：ホテル国際21
　　　　　「ドーノ・ドーノ」
司　　会：岡田　義彦君
演　　奏：相良　博様
開会挨拶：鷲澤会長
乾　　杯：岡宮　照行君

ご 挨 拶：米山記念奨学生
　　　　　　ファムフーミンさん
　　　　　長野東ローターアクトクラブ
　　　　　　会長　山本　千尋様
中 締 め：岩本　弘君　

納涼会


